



フラワーランドだより★



2025年3月

奈良市立若草こども園

子育て支援担当 加藤 百合



日差しが日一日と暖かさを感じられる季節となりました。

今年度のフラワーランドは2月までで終わりましたが、フラワーランドに初めて参加してくれた頃を振り返ると保護者の方と一緒に子どもの成長を感じられたことが何よりうれしく思っています。

来年度もフラワーランドでいっぱい遊びましょう。もうすぐ初めての園生活が始まる子もいます。園生活に慣れて元気いっぱい楽しんで欲しいと思います。

フラワーランドでこんなことして遊びました！

1月

牛乳パックでつくったコマにお家に人と一緒にシールを貼ったり絵をかいたりしました。つくった後は一緒に回して遊びました。



ここに貼ろう



新しいお友達が遊びに来てくれました。自分でおもちゃに手を伸ばし掴んだり振ったりして遊んでいました。



雪だるまつくりでは、0歳児は、お家の方と一緒にビニール袋に綿を詰めてモールで止め、目や鼻を貼りました。2歳児は、紙皿に自分でシールを貼ったりドングリや枝をボンドで貼ったりしてつくりました。



綿いっぱい詰めたよ

どこに貼ろうかな～



2月

作品展では、親子でつくった作品やフラワーランドでの活動の様子をパネルの展示をしました。親子で見学もしました。



ぼくのあった！



「バスにのって」のふれあい遊びもしました。お家の方の膝の上ののってうれしいね。

部屋では、パズルや輪投げなどをして遊びました。0歳児のお友達も型はめをして遊んでいました。



せーの えい！



暖かい日には、園庭に出て滑り台やブランコなど固定遊具で遊びました。

